

Thema:Freigelände GTEMS Anton-Sattler-Gasse

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Stephanie Beichl

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 15.06.2022 folgende

Resolution

Die Bezirksvorsteherin spricht sich dafür aus, dass von der geplanten Verbauung sowie dem Zugänglichmachen für die Öffentlichkeit eines Teils des Grundstücks, das von der GTEMS Anton Sattler-Gasse als Schulgarten genutzt wurde, abgesehen wird.

Begründung

Die von den 700 Schülern der GTEMS Anton-Sattler-Gasse intensiv für allerlei Aktivitäten wie etwa Freizeitkurse, Workshops und Kooperationen mit Sportvereinen genutzte Fläche soll zu einem beträchtlichen Teil einem öffentlich zugänglichen Bereich, bestehend aus einer Art Park sowie einem „bequemen“ Weg, weichen, der den Zugang zum Donauzentrum bzw. zur U1 erleichtern soll. Die dafür geplanten 1800m² würden der Schule merkbar fehlen, da sie nicht mehr in der bisherigen Weise genutzt werden könnten. Besonders erwähnenswert ist auch, dass für zahlreiche Familien gerade der große Schulgarten Anreiz gewesen ist, diese Schule mit ihren Kindern zu wählen, welcher nun mit der geplanten Vorgehensweise seine Vorzüge verliert.